
（様式第４号） 上野が丘公民館運営審議会 会議概要

１ 審議会名 上野が丘公民館運営審議会

２ 日 時 平成２９年３月２３日 午後 3時から午後 5時 30分まで

３ 会 場 上野が丘公民館１階第１学習会

４ 出 席 者 吉池正敏会長、井坪秀明委員、井出操委員、櫻井記子委員

５ 市側出席者 倉澤正上野が丘公民館長、山口美栄子館長補佐兼次長、小林成子社会教育指導員、

堀内不二夫社会教育指導員

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２９ 年３月３1日

協 議 事 項 等

１ 開 会（山口次長）

２ あいさつ（吉池会長）

（倉澤館長）

３ 協議事項

（１） 議題の概要（倉澤館長）

（２） 審議概要

（３） その他 優良公民館表彰について

(事務局から報告)

・第６９回優良公民館表彰を上野が丘公民館が文部科学大臣から受賞した旨報告。

・分館主事死亡事故後の市の対応について報告。

１ 議題①②について

(委員の意見)

・安心の地域づくりセミナーについて、公民館協力いただき、開催された旨話ありまし

た。

２ 議題③について

(事務局から提案) 公民館で諮問を検討。2案提示。現状説明。

・「住民自治組織と公民館の役割(地域内分権)」

・「信州型コミュニティスクールと公民館の役割」

(委員の意見)

・一部委員は住民自治組織の代表であり、住民自治組織でも教育文化部会で検討してい

る内容とも合致してくるので、まちづくりをテーマとすることに賛成意見が最初出さ

れた。

・信州型コミュニティスクールの現状、教育指導要領が変わり英語等にも取り組まなく

てはいけなくなり、授業の時間が増えている。その状況も加味し、子どもを中心に考

えていただけるとありがたい話が出された。

（審査結果）

・今回は結論が出せなかった。再度方向を話し合い、テーマを決め、1 年かけて検討し

ていくこととなる。

① 平成２８年度事業報告について（担当より説明）

② 平成２９年度事業計画について（担当より説明）

③ 諮問案件について

④ 公民館事業への提言、要望等


